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Товарищ Ли с большим интересом ознакомился с экспозициями Центра истории 
Свердловской области

В первое время массового отключения аналогового телесигнала в Свердловской области 
волонтёры, помогающие перейти на «цифру», были очень востребованы
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26 июля на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Приказы Министерства по управлению государственным имуществом 
Свердловской области
от 18.07.2019 № 1756 «О внесении изменений в схему размещения рекламных конструкций 
вдоль автомобильной дороги «г. Екатеринбург – г. Полевской», утвержденную приказом Мини-
стерства по управлению государственным имуществом Свердловской области от 02.07.2018 
№ 1512» (номер опубликования 22058);
от 22.07.2019 № 1806 «О внесении изменений в схему размещения рекламных конструк-
ций на территории муниципального образования «город Екатеринбург», утвержденную при-
казом Министерства по управлению государственным имуществом Свердловской области от 
29.07.2016 № 1684» (номер опубликования 22059).

Приказы Министерства социальной политики Свердловской области 
от 25.07.2019 № 310 «О переименовании государственного автономного учреждения соци-
ального обслуживания населения Свердловской области «Комплексный центр социального об-
служивания населения «Спутник» города Верхняя Пышма» и утверждении Устава государствен-
ного автономного учреждения социального обслуживания Свердловской области «Комплекс-
ный центр социального обслуживания населения «Спутник» города Верхняя Пышма» (номер 
опубликования 22060);
от 25.07.2019 № 311 «О переименовании государственного автономного учреждения со-
циального обслуживания населения Свердловской области «Социально-реабилитационный 
центр для несовершеннолетних города Каменска-Уральского» и утверждении Устава госу-
дарственного автономного учреждения социального обслуживания Свердловской области 
«Социально-реабилитационный центр для несовершеннолетних города Каменска-Уральско-
го» (номер опубликования 22061);
от 25.07.2019 № 312«О переименовании государственного автономного учреждения соци-
ального обслуживания населения Свердловской области «Комплексный центр социального об-
служивания населения города Березовского» и утверждении Устава государственного автоном-
ного учреждения социального обслуживания Свердловской области «Комплексный центр соци-
ального обслуживания населения города Березовского» (номер опубликования 22062);
от 25.07.2019 № 313 «О переименовании государственного автономного учреждения со-
циального обслуживания населения Свердловской области «Комплексный центр социально-
го обслуживания населения Кировского района города Екатеринбурга» и утверждении Уста-
ва государственного автономного учреждения социального обслуживания Свердловской об-
ласти «Комплексный центр социального обслуживания населения Кировского района города 
Екатеринбурга» (номер опубликования 22063);
от 25.07.2019 № 314«О переименовании государственного автономного учреждения 
социального обслуживания населения Свердловской области «Центр социальной помо-
щи семье и детям города Серова» и утверждении Устава государственного автономного 
учреждения социального обслуживания Свердловской области «Центр социальной помо-
щи семье и детям города Серова» (номер опубликования 22064).

Приказ Министерства транспорта и дорожного хозяйства 
Свердловской области 
от 25.07.2019 № 222 «Об утверждении изменения в Устав государственного казенно-
го учреждения Свердловской области «Управление автомобильных дорог», утвержден-
ный приказом Министерства транспорта и дорожного хозяйства Свердловской области 
от 22.11.2018 № 393» (номер опубликования 22065).

29 июля на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы 

Приказ Министерства по управлению государственным имуществом 
Свердловской области 
от 24.07.2019 № 1819 «О внесении изменений в кадастровую стоимость земель-
ных участков в составе земель населенных пунктов отдельных муниципальных образо-
ваний, расположенных на территории Свердловской области, утвержденную приказом 
Министерства по управлению государственным имуществом Свердловской области от 
29.09.2015 № 2588» (номер опубликования 22066).

Приказ Министерства инвестиций и развития Свердловской области 
от 24.07.2019 № 183 «Об организации мероприятий, направленных на оказание информа-
ционной, консультационной, маркетинговой, финансовой (включая кредитную, гарантийную), 
имущественной и иной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства произ-
водственного сектора, повышения уровня их технологической готовности, конкурентоспособ-
ности и адаптации к условиям открытого рынка, в том числе с целью стимулирования развития 
субъектов малого и среднего предпринимательства в качестве поставщиков при осуществлении 
закупок товаров, работ, услуг заказчиками, определенными Правительством Российской Феде-
рации в соответствии с Федеральным законом от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупках то-
варов, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» (номер опубликования 22067).

Приказ Департамента государственных закупок Свердловской области 
от 24.07.2019 № 104-ОД «О внесении изменений в Порядок получения разрешения 
директора Департамента государственных закупок Свердловской области на участие на 
безвозмездной основе в управлении некоммерческими организациями, утвержденный 
приказом Департамента государственных закупок Свердловской области от 22.05.2019 
№ 72-ОД» (номер опубликования 22068).

 4
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В соответствии с Федеральным законом от 
03.11.2006 № 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» 
и постановлением правительства Свердловской об-
ласти от 30.01.2009 № 64-ПП «Об утверждении форм 
отчётов о деятельности государственного автономного 
учреждения Свердловской области и об использова-
нии закреплённого за ним имущества» ГАУ СО СШ 
«Хризотил» публикует отчёт о результатах деятель-
ности государственного автономного учреждения за 
2018 г. на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: 
«Официальная информация юридических лиц».
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Тысячи свердловчан обратились к волонтёрам во время перехода на «цифру» Наталья ДЮРЯГИНА
В Свердловской области за-
вершился переход на цифро-
вое телевещание. 98 процен-
тов жителей региона теперь 
могут бесплатно смотреть 
20 общедоступных каналов 
через «цифру», остальные 
только посредством спутни-
ка. Но более 400 домам в об-
ласти на начало июля не бы-
ло доступно вообще никакое 
телевидение. – Все муниципальные обра-зования Свердловской области, которые находятся в зоне по-крытия цифрового телевиде-ния, полностью перешли на не-го, – прокомментировала «Обл-газете» заместитель началь-ника отдела развития инфор-мационно-телекоммуникаци-онной индустрии и связи де-партамента информатизации и связи Свердловской области 
Марина Панова. – Остальные 410 населённых пунктов, в ко-торых цифровое вещание недо-ступно, подключились или ещё подключаются к спутниковому телевидению на льготных ус-ловиях. Жителям посёлка Мах-нёво, где таких домов больше всего, установили часть необхо-димых комплектов спутнико-вого оборудования бесплатно. Но 268 домов в регионе в прин-ципе отказываются от телеви-дения по разным причинам. 

В целом Министерство циф-рового развития, связи и мас-совых коммуникаций РФ отме-тило, что отключение аналого-вого телесигнала в Свердлов-ской области прошло успешно, как и в других регионах III эта-па отключение аналога. Сбоев 
во время отключения аналога 
у нас не было, но и без трудно-
стей не обошлось. Главные из 
них – резкий наплыв звонков 
на региональную горячую ли-
нию по переходу на цифровое 
телевидение и большое чис-
ло одновременно поступаю-
щих заявок на вызов волонтё-
ров. Таких добровольцев в реги-оне, напомним, более 1 000 че-ловек, и все они прошли обуче-ние в Свердловском областном радиотелевизионно-телепере-дающем центре (ОРТПЦ). Если всего на региональную горячую линию с начала её работы по-ступило более 18 000 звонков, то количество заявок на вызов волонтёров из них составило больше 9 000. – Мы почти год проводи-ли информационно-разъясни-

тельную кампанию о переходе на цифровое телевидение в об-ласти. Однако несмотря на на-ши рекомендации перейти на цифровое телевидение до 3 ию-ня, многие всё равно дотянули до периода массового отключе-ния аналогового сигнала, – го-ворит Марина Панова. – Про-блемы с переходом в основном возникли у пожилых пенсионе-ров. Но так как волонтёры бы-ли крайне востребованы, то в начале июня людям приходи-лось по несколько дней ждать помощи по оставленной заявке. Сегодня в области продол-жают подключаться к спутни-ковому телевидению там, где «цифра» недоступна. Одновре-менно те, кто имеют право на компенсацию за приобретённое оборудование для приёма эфир-ного цифрового сигнала или спутникового вещания, пода-ют заявки на неё (как получить такую компенсацию, «Облгазе-та» подробно писала в №221 от 30.11.2018). Тем более что не-давно принятый в Свердлов-ской области закон расширяет список таких льготников. Сегод-ня компенсацию за приобретён-ное оборудование для цифрово-го сигнала в регионе получили 1 264 человека на 1 948 847,01 рубля суммарно. Но это число продолжает расти: за компенса-цией можно обращаться до се-редины 2020 года. 

  КСТАТИ

С марта 2019 года в Свердлов-
ской области продано 62 618 
цифровых приставок и 29 932 
телевизора. В отделениях По-
чты России продано около 
5 000 приставок.

    ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Станислав БОГОМОЛОВ
В Екатеринбург руководи-
тель архива «Красная па-
мять» в провинции Хунань 
Ли Чжоувей приехал по при-
глашению руководителя ре-
гионального отделения об-
щества «Россия – Китай» 
Юрия Бабонова. И это пригла-
шение «товарищ Ли» принял 
с удовольствием. Он знал, 
что в феврале 1950 года его 
отец Ли Иньцяо, будучи на-
чальником службы безопас-
ности Мао Цзэдуна,  сопрово-
ждал его и тоже был в Сверд-
ловске на обратном пути из 
СССР в Китай. Факт общеиз-
вестный: сразу после победы 
китайских коммунистов над 
режимом Чан Кайши Мао от-
правился в Советский Союз 
за поддержкой, которую он и 
получил. На всём пути и в Мо-
скву, и вообще по жизни его 
сопровождал верный това-
рищ и охранник ещё с войны 
Ли Иньцяо.

Шпионов 
подсылали 
постоянно Визит сына начальника ох-раны Мао Цзэдуна был при-урочен к открытию специаль-ной экспозиции в Центре исто-рии Свердловской области, по-свящённой 70-летию установ-ления дипломатических отно-шений между СССР и Китаем. Состоялась и презентация кни-ги директора Центра истории Свердловской области Анато-

лия Кириллова и журналиста 
Григория Каёты «Урал – Ки-тай: прошлое, настоящее, буду-щее». Это второе издание кни-ги уже на русском и китайском языках, один экземпляр кото-рой подарили китайскому го-

стю. В ответ Ли Чжоувей под-писал и подарил центру дру-гую книгу – о своей семье. А фо-тографиями из неё охотно по-делился с «Облгазетой».– Мой отец был в самом высшем звании – всегда быть рядом с вождём, с которым они познакомились в годы войны. Отец служил в Народной ар-мии с 11 лет, тогда судьба и све-ла его с Мао, – рассказал «Обл-газете» Ли Чжоувей. – Отец рассказывал об одном из тяже-лейших боёв с намного превос-ходящими силами гоминьда-новцев, которые окружили их отряд. Но они тогда выстояли, хотя понесли большие потери, и с тех пор Мао никогда не рас-ставался с моим отцом.  
– И были попытки поку-

шения на Мао Цзэдуна? – Сотни. Но все они были предотвращены. Гоминьданов-цы постоянно подсылали сво-

их шпионов к Мао и во время войны, и после неё, особенно в первые годы после победы. Так что у отца было много работы, и мы с мамой мало его виде-ли. Он почти не говорил о сво-ей службе, но с удовольствием рассказывал о поездке с Мао в СССР к Сталину. Реальной угрозы для жизни китайского лидера не было ни разу…
Ядерный центр – 
от уральцев– В свой первый приезд в 

СССР Мао в Свердловске был 
один день, – рассказывает 
Анатолий Кириллов. – Тогда 
он целенаправленно поехал 
на Уралмашзавод, где его по-
разили шагающий экскава-
тор и прокатный стан. «Это как раз то, что нам надо», – ска-зал председатель, и после это-го визита уральские инженеры поехали в Китай, где постро-

или два металлургических за-вода. А на многочисленных стройках в Поднебесной стали трудиться шагающие экскава-торы.Особо китайский лидер от-метил то, что при Уралмашзаво-де был свой проектный инсти-тут: в одном месте шло и про-ектирование, и производство, что гораздо эффективнее. Это общеизвестные факты, но ма-ло кто знает, что был ещё один проект, в котором принимали участие учёные и инженеры из Новоуральска – они построили в Китае ядерный центр. Но его запуск едва ли не был сорван. 
Никита Хрущёв распорядил-ся отозвать наших специали-стов из Китая. А у ядерного цен-тра были готовы только стены. Председатель правительства в то время Чжоу Эньлай уго-варивал наших специалистов остаться и довести центр до за-пуска, обучить китайских кол-

лег. Остались на свой страх и риск, за что были щедро возна-граждены…
Возрождение 
«Мадрида» 

Сам Ли Чжуовей в свой не-
давний визит в Екатеринбург 
посетил исторический памят-
ник культуры и архитекту-
ры на Уралмаше – знамени-
тое общежитие «Мадрид». Он 
знал, что Мао и отец заходили 
туда. У этого здания интересная история. Оно было построено в 30-е годы, когда развивающе-муся Уралмашзаводу были нуж-ны конструкторы и инжене-ры, где и планировали их посе-лить. Но ещё в ходе строитель-ства предназначение общежи-тия пришлось изменить: в СССР стали прибывать беженцы из Испании, где шла гражданская война. Их стали заселять в это общежитие, и так оно и стало 

неофициально называться «Ма-дридом». Во время войны здесь был госпиталь, а потом – обыч-ное рабочее общежитие.В 90-е годы здание пришло в полную негодность и было за-крыто. Власти Орджоникидзев-ского района долго и безуспеш-но искали инвесторов, но объ-ект никому оказался не по зу-бам. И вот, похоже, дело сдви-нулось с мёртвой точки, и у исторического здания появил-ся арендатор – компания «Ве-ликий Шёлковый путь». Арен-да на 49 лет обошлась в один рубль, но с очень большим об-ременением – полностью вос-становить исторический об-лик. В «Мадриде» будет распо-ложен Дом дружбы имени Мао Цзэдуна, включающий в себя музей, ресторан, гостиницу и зал торжественных приёмов. Ключевой инвестор – «Ань-шаньская металлургическая строительная группа», одна из крупнейших в КНР государ-ственных компаний.Интересно, что история компании «Великий Шёлковый путь» началась с Аньшаньско-го металлургического комбина-та, восстановлением которого в 50-е годы занимались специа-листы Уралмашзавода. Проект уже был презентован на засе-дании Межправительственной комиссии в Пекине, в посоль-стве КНР в Москве и Генераль-ном консульстве КНР в Екате-ринбурге, где получил высокую оценку и поддержку.  Букваль-но на днях проект будет заслу-шан в Общественной палате РФ в рамках форума «Культурный пояс Великого чайного пути». Ещё один Дом мира и дружбы компания планирует открыть в селе Кашино, через которое и проходил этот путь.

Родители Ли Чжуовея с китайским лидером

Генконсул КНР 

в Екатеринбурге 

поблагодарила «ОГ» 

за сотрудничество 

Генеральный консул Китайской Народ-
ной Республики в Екатеринбурге Гэн Ли-
пин, на днях покинувшая свой пост, по-
благодарила «Облгазету» и её главно-
го редактора Дмитрия Полянина за пло-
дотворное сотрудничество и оператив-
ное освещение информационной по-
вестки Китая. 

– Уважаемый Дмитрий Павлович! Сви-
детельствую Вам искреннее уважение и с 
большим сожалением прощаюсь с Вами 
в связи с завершением моей миссии в ка-
честве Генерального консула КНР в Екате-
ринбурге, – говорится в письме Гэн Липин, 
поступившем в «ОГ». – Пользуясь слу-
чаем, хотелось бы особо поблагодарить 
«Областную газету» за активное и опера-
тивное освещение разных событий в Ки-
тае, а также мероприятий Генконсульства 
Китая. Благодаря этому российское обще-
ство лучше познакомились с современ-
ным Китаем и получило чёткие представ-
ления о сотрудничестве наших стран. Это 
позволило значительно укрепить обще-
ственную основу взаимоотношений наших 
государств. Очень ценю созданные между 
нами хорошие рабочие связи, и надеюсь, 
что могу и дальше рассчитывать на вашу 
поддержку и на эффективное взаимодей-
ствие с «Облгазетой» на благо многовеко-
вой дружбы Китая и России. Желаю Вам 
счастья, здоровья, успеха и всего самого 
наилучшего!

С уважением,

«Облгазета» помогла пенсионерке получить сельскую надбавку Рудольф ГРАШИН
Пенсионерка из ирбитско-
го села Харловское Загри-
па Сундетова, проработав-
шая в общей сложности 32 
года в колхозе «Ленинский 
путь», а потом в агрофирме 
«Ирбитская», наконец-то 
получила сельскую надбав-
ку к пенсии. Она считает, 
что этого удалось добиться 
благодаря материалу 
о ней «Стряпуха без сель-
ской надбавки» в «Облгазе-
те» от 05.07.2019. Загрипа Сундетова на-писала в редакцию газеты письмо, в котором подели-лась своей болью. Ей не на-считали 25-процентную над-бавку от суммы фиксирован-ной выплаты страховой пен-сии по старости, которую с начала этого года стали по-лучать бывшие работники сельского хозяйства, имею-щие стаж работы в аграрном производстве не менее 30 лет. В феврале 2019 года пен-сионерка специально приез-жала на приём к специали-стам межрайонного управ-ления Пенсионного фонда РФ в Ирбите по этому пово-ду. Но ей отказали в повыше-нии пенсии, сказав, что у за-явительницы недостаточно сельского стажа. Доплата к пенсии по-лагается только в том слу-чае, если запись в трудо-вой книжке соответству-ет утверждённому Прави-тельством РФ «списку ра-бот, производств, профессий и должностей». Работа на ферме входит в этот список, в животноводстве наша чи-тательница проработала в общей сложности 29 лет, го-да не хватило до оговорён-ного для сельской надбавки стажа. Несколько лет рабо-тала в столовой и на зерно-складе. Но должностей по-вара и мойщицы посуды в этом списке нет. А по пово-ду работы на зерноскладе 

в её трудовой книжке и во-все стоит странная запись «переведена на разные ра-боты». И вот в конце прошлой не-дели пенсионерка позвонила в редакцию и сообщила, что её вызвали в управление Пен-сионного фонда и насчита-ли столь желанную сельскую надбавку, да ещё и с перерас-чётом от начала года.– Спасибо вам большое 
за помощь, – радуется За-
грипа Сундетова. – Без вас 
я бы точно ничего не доби-
лась. Обидно, проработав 
всю жизнь на селе, остать-
ся без положенной за сель-
ский труд надбавки. Эти 
полторы тысячи рублей к 
пенсии – большая поддерж-
ка. Сейчас получаю 11 880 рублей, а деньги ведь везде нужны. Со мной живёт дочь с внуками, детей надо под-нимать. Дом с печным ото-плением, на зиму 3–4 телеги дров покупаем, каждая – по 4 000–5 000 рублей.  Но, возможно, свою роль в пересмотре дела пенсионер-ки сыграло и то, что 25 июня своим постановлением Пра-вительство РФ расширило список получателей сельской надбавки к пенсии.– Мы пересматриваем за-

явления тех, кто к нам обра-щался по поводу начисления надбавки к пенсии. Повыше-ние фиксированной выпла-ты устанавливается органа-ми Пенсионного фонда РФ с 1 января 2019 года без уча-стия пенсионера в автома-тическом порядке на основа-нии данных пенсионного де-ла. В случае отсутствия необ-ходимой информации доку-менты о работе в сельском хозяйстве можно предоста-вить в течение всего этого года, – комментирует «Облга-зете»  начальник межрайон-ного управления Пенсионно-го фонда РФ в Ирбите Ната-
лья Кириллова. – Эта работа продолжается, сельских пен-сионеров у нас очень много, а Ирбитский район – самая большая сельскохозяйствен-ная территория области.По словам Натальи Вита-льевны, всего по управлению Пенсионного фонда в Ирби-те, действующему на терри-тории Ирбитского муници-пального образования, Бай-каловского и Слободо-Турин-ского районов, повышенную выплату к страховой пенсии в связи с работой в сельском хозяйстве установили 2 472 пенсионерам.

«Высшее звание – всегда быть рядом с вождём»Сын начальника службы безопасности Мао Цзэдуна побывал в Екатеринбурге, где откроют Дом дружбы имени председателя КНР в общежитии «Мадрид»

Работа на ферме входит в сельский стаж, а вот труд 
в бухгалтерии или столовой сельхозпредприятия – нет. Хотя те 
и другие работают на селе. Такое разделение по профессиям 
при начислении сельского стажа порождает массу проблем.

«Мадрид» был постро-
ен по проекту архи-
текторов Виктора Без-
рукова и Петра Оран-
ского с участием вы-
пускника известной 
архитектурной школы 
Белы Шефлера. Зда-
ние в конструктивист-
ском стиле стало сво-
еобразной визитной 
карточкой Уралмаш-
завода и Орджоникид-
зевского района


